

北陽小学校 4年生 学年便り

ステップ♪



～思いやり・努力・考える・元気～ 2023.10.12 NO.25

後期が始まりました！

今週から後期が始まりました。気持ちも新たに頑張っていきたいと思います。10日（火）の後期初日には始業式がありました。今まで始業式や終業式はTV放送かAB分かれての参加となっていました。今回子どもたちにとって初めて、全校が体育館に集まったの始業式となりました。良い緊張感をもって参加することができ、より一層後期への意欲につながったことと思います。あと半年もすれば5年生となり、今以上に学校のお手本として行動することが求められます。後期は4年生みんなでもより一層成長していけるよう頑張っていきます。

学習発表会に向けて

先週から11月11日（土）の学習発表会に向けての取り組みが本格的に始まりました。一人一人の役やせりふも割り当たり、子どもたちにもやる気を感じられます。今まで学習してきたことをしっかり表現できるよう練習に取り組んでいきます。また、19日（木）には、3年生の総練習の様子を見ることになっています。より学習発表会に向けての気持ちを高められたらと思います。

保護者の方にも、衣装などでご協力いただくことがあるかと思えます。その時は、よろしくお願ひします。



自転車の乗り方チェック

放課後、危険な自転車の乗り方をしている児童が多数います。自転車のシーズンも終わりに近づいてきていますが、指導部が作成した、“自転車の乗り方チェック”を使い、今一度各家庭で自転車の安全な乗り方について話をしてください。持ち帰ったタブレットで、クラスルームからURLをクリックすると使える、〇×のアンケートフォーム形式となっています。子どもたちの安全で安心な生活のため、ぜひ休み中の取り組みをお願いします。

後期児童会認証式

18日（水）に後期児童会認証式が行われます。委員会に所属した人は認証状を受け取ります。来週は1回目の児童委員会も行われ、本格的に活動が始まります。学校をよりよくするため、力を合わせて頑張ってくれると期待しています。

○前期の間は熱中症対策として、水筒の中身はスポーツドリンクがよいことになっていましたが、後期からは水かお茶になりますので、ご承知おきください。

○来週の19日（木）の図工で懐中電灯を使います。家に懐中電灯がある場合は持たせてください。新しく購入する必要はありません。